[previo] [próximo] [versión impresor] [inscripción]



El Hablaganados 534: Clasificaciones sencillas de toros llenan el corral de toros

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

¿Sugieren los datos que Ud. los guarde, o hay mejores toros en el mercado que cumplirán sus metas de producción?

El Centro de Investigación por Extensión en Dickinson utiliza muchos toros y siempre evalúa los toros a la hora de la compra y periódicamente a lo largo de su vida. Tal vez la evaluación más desafiante es preguntar si los toros cumplen con los objetivos actuales del programa reproductivo o mercado esperado para los becerros.

Muchos programas buenos de carne de res quedan sólo como palabras si la genética adecuada no está en el corral de toros para producir la crianza de becerros deseada.

Para el Centro, el programa de desarrollo de las vaquillas se reduce, lo cual significa que el inventario actual de toros para las vaquillas de parto fácil se redujo. En términos de programas futuros, el Centro tiene dos necesidades diferentes.

La primera es para toros que serán padres de becerros de músculo pesado con una estatura reducida y una tasa de crecimiento un poquito más despacio. Estos becerros obviamente resultarán estar en un programa de pasto y se proyectan ir a un mercado para primales

obviamente resultarán estar en un programa de pasto y se proyectan ir a un mercado para primales mayores.

El segundo grupo de toros necesitará ser padres de becerros para el mercado tradicional de becerros de crecimiento rápido de magro alto. Estos becerros serán documentados por edad y fuente para el mercado de becerros con menos de 20 meses de edad.

Sin embargo, antes de que cualquiera de estos criterios se pueda discutir, los toros más viejos necesitan ser evaluados basados en su sanidad. Toros no sanos no se guardan porque poner más recursos en un toro que probablemente tendrá una capacidad de reproducción limitada es poco práctico.

Los productores deben evaluar sus toros periódicamente, especialmente cuando los toros están en corrales donde se pueden observar de cerca. Ese toro lento y apartadizo puede estar escondiendo lesiones latentes del pastizal o lesiones recientes debido al grupo duro en el corral de toros.

La dura realidad es que los problemas pequeños tienden a convertirse en problemas grandes. Aun problemas menores de estructura a menudo se desarrollan en problemas de movilidad durante futuras temporadas de apareamiento.

La jerarquía también puede volver lo bastante severa que algunos toros simplemente no reproducirán. El viejo dicho "una onza de prevención vale una libra de remedio" se aplica ahora porque la hora de estar pensando en las pruebas de sanidad para la reproducción de la próxima primavera es ahora.



Con el frío que se hace, la mejor prevención para la infertilidad de toros es un corral de toros bien acomodada con material de cama con exposición limitada al viento. Los toros necesitan ser acostados y protegidos del frío severo para evitar la congelación del escroto.

Después de la revisión, sólo 10 toros calificaron para la próxima temporada. Dos son toros Lowline, mientras los otros son Angus Rojo. Todos de los toros Angus Rojo están registrados con la Asociación Americana de Angus Rojo y los registros y datos son hasta la fecha. Todos están ocupados, así que mantener el corral de toros no es fácil, pero todos los toros están en buenas condiciones físicas.

Lo esencial es que los toros restantes tienen un propósito, el cual es llenar los corrales de destetar en el otoño de 2011 con becerros que el Centro desea. Parece muy lejos, pero los becerros llegarán allí bastante pronto.

Todos los toros se calificaron con algunas de las diferencias esperadas de progenie (DEP) disponibles de la Asociación Angus Rojo. El desafío con los datos es demasiada información. La información disponible el día de la venta fue lo bastante impresionante como para comprar en el día de venta o los precios de los toros eran simplemente razonables. La pregunta es, "¿Son lo bastante buenos para guardar o hay toros mejores?" Para simplificar el proceso, los toros son priorizados y calificados basado en las DEPs deseadas.

Si el toro califica en el primer 25 por ciento dentro de la raza por un rasgo de DEP específico, el toro recibió una A. Si el valor de DEP queda en el primer 50 por ciento, pero menos del 25 por ciento, el toro recibió la calificación de B. Si el valor de DEP del toro quedó bajo el 50 por ciento, el toro recibió una calificación de C.

Al haber pasado por el ejercicio, ocho toros cumplieron con las necesidades del Centro, mientras los demás no. En resumen, el corral de toros tiene ocho toros Angus Rojo buenos y carnosos que varían en estatura. Con la temporada de la compra de toros empezando temprano el próximo año, el Centro puede evaluar mejor cuántos toros se necesitan y, como cualquier productor, puede desarrollar un presupuesto con qué trabajar.

El proceso puede parecer molestoso, pero el punto clave es de juntar unos datos y priorizar los toros. ¿Sugieren los datos que Ud. los guarde, o hay mejores toros en el mercado que cumplirán sus metas de producción? Éste es su ganado, entonces Ud. necesita llegar a estar cómodo trabajando los números e incorporando los datos en sus decisiones para finalmente cumplir su meta. Que lo pase feliz con la calificación de toros y comiendo pavo.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en http://www.BeefTalk.com

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al http://www.CHAPS2000.com por internet.